





Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros crece un 10,1% en el Aeropuerto de Bilbao en junio

• En el primer semestre del año el tráfico de pasajeros ha aumentado un 3,7%, hasta 1.851.518 viajeros

9 de julio de 2014

El Aeropuerto de Bilbao ha registrado un crecimiento del 10,1% en el tráfico de pasajeros en junio. El pasado mes transitaron por el aeropuerto vizcaíno 384.308 viajeros.

El balance en lo que va de año también es positivo, ya que entre enero y junio de 2014 un total de 1.851.518 viajeros han elegido Bilbao como origen o destino de sus desplazamientos, un 3,7% más.

En junio y siguiendo la tendencia de los últimos meses, hay que destacar la senda positiva de los viajeros nacionales que se han incrementado un 8,3%. El pasaje internacional tampoco deja de crecer y se ha apuntado una subida del 10,8%, en el primer mes completo del nuevo enlace diario de KLM a Amsterdam.
